

Aujourd'hui, le maouloud chez les chi'ites

Sil y a des musulmans qui fêtent l'anniversaire de la naissance du prophète Mouhammad (Paix et Salut sur lui et sur sa famille), il y a d'autres qui, en plus de cela fêtent celle des membres de sa famille notamment : Fatimah Zahra, sa fille et Ali Ibn Abi Thalib, son cousin et héritier : ce sont les Chi'ites.

Encore appelés "Ahl ul Bayt" c'est-à-dire partisans de la famille du prophète (P.S.L.F.), les musulmans chi'ites célébreront demain un peu partout dans le monde l'anniversaire de la naissance de l'Imam Ali le 13 du mois lunaire Radjab (correspondant au 14 novembre 1997).

Au Burkina Faso, plus précisément à Ouagadougou, cette manifestation aura lieu au sein de l'établissement de l'unité islamique sis à Gounghin avec au programme des conférences et projections vidéo, puis de quoi déguster et se désaltérer.

Selon un dicton, "un peuple sans histoire est un peuple sans âme". En effet, disons aussi que le monde chi'ite sans histoire n'est rien, car, mettez-moi ces termes, l'histoire est son organe moteur, son essence, son nerf principal.

Cette manifestation donc, donnera lieu à des rappels historiques notamment sur la place de l'Imam Ali dans l'Islam, en vue de vérifier la mémoire et fortifier la foi des fidèles musulmans.

L'Imam Ali, membre de la famille du prophète (P.S.L.F.) : Selon l'Imam Fakhir razi, après la descente du verset 132 du chapitre 20 du Coran : "Et commandé à ta famille la prière, et fais-la avec persévérance". Le prophète, allait chaque matin chez Ali et Fatimah et disait : "A la prière !" Il le fit pendant plusieurs mois. Ainsi disait-il : "Ali est issu de moi, je suis issu de lui"

Ali, homme véridique et saint : Ummou Salmah (femme du prophète) raconta que le prophète (P.S.L.F) avait dit : "Ali est toujours avec la vérité et le Coran, et la vérité et le coran sont toujours avec lui, et jusqu'au jour du jugement dernier ils ne seront pas séparés les uns des autres".

Imam Ali, homme de science : "Je suis la cité de la science, Ali en est la porte," disait le prophète (P.S.L.F). Aussi selon Salman Farsi, il disait "Après moi, le plus cultivé des hommes est Ali".

Imam Ali, héritier du prophète (B.S.L.F) : Le prophète disait "Ali, tu es pour moi comme Harouïn l'était pour Moïse, mais seulement je suis le dernier des prophètes". Aussi avait-il dit au lieu dit de "Ghadir-Khom" lors de son dernier pèlerinage :

"ô gens, Dieu est mon maître et je suis le vôtre; aussi celui dont je suis le maître Ali que voici, en est également le maître. Mon Dieu soit l'ami de ses amis et l'ennemi de ses ennemis".

Bref. A toutes et à tous, bonne et heureuse fête ☐